



7/14

「こども手帳～みんなで守ろう社会のルール～」が贈呈されました



(公財)日本公衆電話会より市内小学校16校の4年生に対し、「こども手帳～みんなで守ろう社会のルール～」が贈呈されました。

「こども手帳～みんなで守ろう社会のルール～」は、小学校児童向けに作成されたもので、自分の体や命を自分で守る方法や大人になるための大切な心がけなど、子どもたちの将来に役立つ情報が掲載されています。

地域社会の安心と安全に関する情報提供と健全な地域社会の充実に寄与する公益事業を推進する一環として、作成しているとのことで、学校を通して市内小学4年生に配布されました。

7/25

第68回愛知県消防操法大会出場団激励会



光ヶ丘中学校グラウンドにて第68回愛知県消防操法大会に出場する小牧市消防団第5分団に対する激励会が行われました。

はじめに、操法大会出場選手紹介のあと、今回出場する6人による操法展示(出場種目であるポンプ車操法の披露)が行われました。出場選手らは、掛け声の後、ポンプ車から駆け出すと迅速な手順でホースを接続し、目標に向かって勢いよく放水しました。

8/2

オリジナル警察手帳を作成



8/1～8/10の「安全なまちづくり県民運動期間」のキャンペーンの一環で、オリジナル警察手帳を作る体験イベントが行われました。

このイベントは、子どもたちが警察官と一緒に警察手帳の作成を通じて、交通安全や防犯について考えてもらえるよう開催されました。

子どもたちは、警察の帽子や制服を着用して写真を撮影し、配布された台紙に貼って、交通安全などの約束を記入し、オリジナルの警察手帳を作りました。



動画はこちら▶

8/3  
～  
8/6

「子育て☆知って楽しい!情報Week」開催



各幼稚園・保育園の特色などのパネル展示や制服展示のほか、市のさまざまな子育て支援情報をお知らせしました。

また、あそび広場では、名古屋経済大学の学生や中高生ボランティアが出し物やお手伝いをしながら、子どもたちと楽しんでいました。

こども服・絵本のリユースコーナーもあり、たくさんの子育て世代の皆さんが訪れました。



動画はこちら▶